



『全てを子供たちのために』

# 杉小だより

令和2年 5月27日発行 第5号 文責：校長

塩竈市立学校の取組  
「挨拶」「くつならべ」  
「美しい言葉」  
杉小プラスワン  
「きれいな黒板」

## しおがほ「ふれあい」運動

ふだんから「早ね・早あき・朝ごはん」

みんなで時間を決めよう「テレビやゲーム」

あどむかしく語り合おう「夢タイム」

いっしょに取り組む「体力づくり」

## 教室に子供たちの笑顔が

校長 秋山 治美

先週の19日、20日、そして、今週25日、26日と地区別による分散登校を実施しました。今回は、人数がほぼ半分ということから、教室での活動を行いました。自己紹介をしたり、手洗いの仕方を体験したりと学年ごとに工夫した活動が見られました。



今日、明日の全校での登校においては、6月1日に向けて、感染防止のための指導や、コロナウイルスによる不安を取り除いたり、いじめなどにつながらないようにしたりするための指導を行います。

登校時には、市内の事業者の方々から寄贈いただいた「サーマルカメラ」を活用しての体温の確認も行います。しかし、「検温カード」は継続です。ご家庭でのしっかりと健康観察が子供たちの安全・安心のためには、一番大切です。カードへの記入がないと、円滑にチェックを行うことが難しくなってしまいます。何卒、よろしく願いいたします。

### ① 登校前に、ご家庭で健康観察と検温を行い、「検温カード」に記入する。

※ 熱がある場合、かぜ様症状がある場合は、登校を見合わせていただければと思います。

### ② 昇降口において、教員が「サーマルカメラ」で検温した後、「検温カード」をチェックする。問題のない場合は教室へ向かう。それ以外の場合は、体温計による検温や問診・家庭への問い合わせをする。

※ お迎えをお願いする場合は、相談室で待機させますので、校庭側から保健室、または職員室にお声掛けください。

### ③ 教室において、担任が健康観察を行います。

以上の3つのチェックにより、3つの安全を実行していきます。「3つの安全」で「3安」と考え、実践していきます。



■ 今日は、本年度初めての1年生から6年生まで全校が揃っての登校でした。8時20分を少しオーバーしましたが、全員のチェックを完了しました。

6月からは給食も始まりますが、本日配付した「給食だより」でもお知らせしたとおり、塩竈市では、衛生管理や給食時の安全性の重視のため、品数が変わります。お腹がすかないよう、朝食をしっかりと食べてからの登校をお願いいたします。



なお、給食を食べる時など、外したマスクは、これまで歯磨き用のコップを持ち運びした袋に入れて、机の横に掛けます。歯磨きコップ用の袋のみの準備をお願いします。

先々週の図書貸出しでは、多くの子供たちが自分のお気に入りの本を選び、持ち帰る様子が見られました。分散登校の設定により、2回目の実施ができなかったですが、今後も本に親しんでほしいと思います。

■ 本日、6年生を対象に「オンライン学級活動」を校舎内で行いました。本活動においては、持ち方等について、反省し、お詫びしなければならない点があります。本日、配付の別紙やメールをお読みになっていただければと思います。反省点を踏まえ、子供たち全員が笑顔になる教育を進めていくことができるよう、努力を続けてまいります。

